

【全般的考察】

- 教育活動、教育環境、家庭・地域との連携に関する評価項目のすべてにおいて、おおむね高い評価をいただいております。「4 よくあてはまる」「3 だいたいあてはまる」の合計を肯定的意見とすると、学校の教育活動や教育環境については、ほとんどの項目において90%を超える評価でした。今年度の取組に理解を得ていることに感謝申し上げます。更なる向上に向けて取り組んで参ります。

【「教育活動」考察】

- 「教育目標にそった教育（指導）がなされている。」は、肯定的評価が96%であり、保護者の皆様にも教育目標をご理解いただき、学校とともに子どもたちの支援にあたっていただいていることに感謝申し上げます。
- 「全体的に活気があり、明るく楽しい雰囲気である」は、肯定的評価が97%であり、子どもたちが楽しく活気のある学校生活を送れていることをうれしく思います。
- 学力向上は、学力調査の等の結果において全体的に結果は良好ですが、学年によっては課題がある教科もあります。さらなる向上や改善に向け、「わかる授業」をめざした授業改善や個別指導などに力を入れていきます。家庭学習の取組など、今後もご協力をお願ひいたします。
- 「いじめに対して迅速に対応している」は、肯定的評価が88%で、90%を下回りました。生徒指導やいじめについての対応は、今後も、早期発見・早期対応を第一に解決に至るまで、子どもに寄り添った指導に努めます。細かなことでも相談しやすい雰囲気づくりにさらに努めて参りますので、ご家庭でも気になることは、いつでもお気軽に相談してください。

【「教育環境・地域と共にある学校」考察】

- どちらの項目も肯定的評価が100%に近い高い評価でした。引き続き安心安全な環境づくりと学習効果や感性を高める掲示教育について進めて参ります。
- HP や学校便り、学級通信等での発信は、肯定的意見が91%でした。今後も、子どもたちの教育活動での生き生きとした様子を伝えることに力を注いでいきます。今後も、積極的に情報発信をしていくことで、保護者や地域の方のご理解や信頼につなげていきたいと思います。ペーパーレス化の取組も保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで定着してきています。引き続き、確実な確認をお願いいたします。

【「児童の様子」考察】

- 「毎日元気に登校している」「楽しく安全に過ごしている。」が、ほぼ100%の高評価であり、たいへん嬉しく思います。今年度のテーマは「笑顔でチャレンジ！」です。子どもたちが毎日笑顔いっぱいで学校生活を送り、様々な教育活動に対して目標をもってチャレンジできるように支援して参ります。
- 「子どもは、家庭学習や読書の習慣が身についている。」の評価が低く、肯定的意見は77%でした。本校は「宿題忘れ0」に取り組んでいます。習慣の定着に向け、実施の有無だけでなく、内容の確認まで見取りをお願いします。学校においても継続して指導していきます。
- 「子どもは、メディア使用時間など、家庭でのルールを守っている。」の項目が、数値的に最も評価が低く、肯定的意見は58%でした。昨年度よりも10ポイント下がっています。学校でも特に力を入れて指導していきますので、家庭でも重ねて指導をお願いします。

《記述意見に関する学校の考え方》

- 髪を染めている児童がいることへのご意見をいただきました。成長段階にある子どもたちが髪を染めることについては、頭皮への影響やアレルギーなど健康面において心配されるところがあります。学校のきまりにはありませんが、児童が髪を染めることについては望ましくないと考えています。ご家庭において適切な判断、対応をお願いしたいと思っております。
- 通信等の発行が少なくなったとのご意見につきまして、学校としても情報発信は大切にしており、今後もできる限り取り組んでいきたいと考えております。HPや学校便り、学級通信等を通して学校での子どもたちの様子や取組を知っていただき、ご家庭との連携をより深めていけるように努めて参ります。ただ、限られた時間の中で授業準備や児童対応、学校行事の運営など様々な業務との兼ね合いもあり、発行回数が少なくなってしまう場合もあることについては、ご理解いただければ幸いです。
- 車での送迎や駐車場整備について、ご意見をいただきました。本校では、原則徒歩での登下校をお願いしています。徒歩での登下校は、学校教育目標にある「強く正しい子ども」の基本になるものだと考えています。歩くことによって、「体力の向上」と「がまん強い心」を養うことができます。車での送迎をご希望される意見をいただいておりますが、学校周辺は道路が狭く、送迎車が増えることで混雑や事故の危険も高くなります。また、駐車場の整備については、場所の確保や安全管理の点で現在は実現が難しい状況です。
大雨や台風など自然災害のおそれがある場合の登下校については、児童の安全を第一に適切な対応を考え、安心メール等でお伝えするようにいたします。
今後も子どもたちが安心して登下校できるよう、地域や関係機関とも連携し取り組んで参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。
- 給食着を廃止し、マイエプロンで対応してほしいというご意見をいただきました。ご提案については、同様の取組を行っている学校が市内にもあることも把握しております。ただ、導入にあたっては、衛生面や家庭への経済的負担など、整理しておかなければいけない課題もあります。今後、PTAとも相談しながら運用の可能性を検討していきたいと思います。引き続き、衛生的で安全な給食を進めるため、ご理解とご協力をお願いします。